



NOTA DE PRENSA N° 004– 2013-GRC/GSRJSI-OCOMyRR.PP.

Población se encuentra contenta por esta obra

Construcción del puesto de salud de Cesara en un 48% de avance

Presupuesto supera los 600 mil soles

Después de una larga espera la población del Centro Poblado de Cesara, distrito de Namballe, está viendo hacer realidad la construcción de su puesto de salud gracias a un convenio firmado entre el Gobierno Regional de Cajamarca, el fondo binacional y la comuna local con presupuesto ascendente a los S/. 660 mil soles.

La contrapartida son las siguientes; GRC (S/. 182.768), FB (S/. 401.651) y el gobierno local (S/. 85.00) que hacen un total de S/. 669.419, los cuales están siendo invertidos en este importante proyecto de salud para esta zona fronteriza que tanta falta les hace.

El Ing. Manuel Díaz Quiroz, residente de la obra, indicó que los S/. 669. 419 de presupuesto es según el expediente técnico y contempla la construcción nuevos ambientes y equipamiento para que el personal de salud puedan brindar un mejor servicio, acotó.

Asimismo, Díaz Quiroz, informó que a la actualidad el trabajo se encuentra en un avance cerca del 50%. Cabe indicar que este proyecto se inició el pasado 8 agosto. Hay que agregar además que la Gerencia Sub Regional Jaén-San Ignacio ejecuta esta obra vía administración directa.